

20-04-24

Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN: Ausbildungsnetzwerk st.ar.k beendet nach über 20

Jahre seine Tätigkeit

19.07.2022

**ARBEIT & SOZIALES**

# Ausbildungsnetzwerk st.ar.k beendet nach über 20 Jahre seine Tätigkeit

Viele Jahre haben ehrenamtliche Patinnen und Paten des Netzwerks st.ar.k mit Unterstützung der evangelischen Kirchengemeinden, Dekanate und Kommunen, Jugendliche im Übergang Schule Beruf in Südhessen unterstützt.

Sie haben ihre Berufserfahrungen und Kontakte in die Berufswelt dazu genutzt, jungen Menschen den Start in die Berufswelt zu erleichtern. Begleitet wurden sie durch hauptamtliche Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Evangelischen Kirche in Hessen und Nassau und dem Unternehmerverband Südhessen, der die Türen in die Unternehmerschaft öffnete.

Im Laufe der Jahre kamen immer wieder neue Gruppen und Gemeinden hinzu. Was 1998 in Weiterstadt begann, zog weitere Kreise über Groß-Umstadt, Babenhausen, Reinheim, Messel, Seeheim, Ober-Ramstadt, Dieburg, Birkenau, Riedstadt und Darmstadt. Überall gab es Gruppen mit ehrenamtlichen Patinnen und Paten, die sich für eine gewisse Zeit für Jugendliche engagierten.

Das Netzwerk st.ar.k übernahm dabei die Funktion, die lokalen Gruppen zu unterstützen sowie gemeinsame Qualifizierungsangebote für die Ehrenamtlichen anzubieten. Austauschtreffen dienten dazu, gute Ideen und Tipps untereinander weiterzugeben.

"In den letzten Jahren stellten jedoch immer mehr lokale Initiativen ihre Arbeit ein. Deshalb entschloss sich jetzt auch das Netzwerk st.ar.k, seine Koordinierungsfunktion aufzugeben", so Heike Miehe vom Referat Arbeit & Soziales des ZGV und ehemalige Geschäftsführerin des Netzwerks.

In Birkenau und Weiterstadt bieten Ehrenamtliche jungen Menschen auch weiterhin ihre Hilfe an:

**Weiterstadt** : [Dr. Dietmar Brombach](#)

**Birkenau** : [Christiane Dittrich](#)

---

© 2023 - Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN